

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Jean-François Linder feierte am 1. Januar 2014 sein 10-jähriges Saanen-Bank-Dienstjubiläum.

Anfangs Januar 2004 hatte Jean-François Linder seinen ersten Arbeitstag bei der Saanen Bank. Als Senior-Privatebanker hat er in den letzten Jahren viele einheimische und internationale Kunden betreut und beraten. Dank seiner grossen Erfahrung und dem umfassenden Fachwissen wird Jean-François Linder von Kunden und Kollegen gleichermaßen sehr geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf einen so langjährigen und verdienten Leistungsträger zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zu Gunsten der Saanen Bank.



Foto: Seit 10 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz: Jean-François Linder